

# DRESSURLEHRGANG IN ZEPERNICK

An zwei sonnigen aber kalten Tagen im Januar fand auf der Reitanlage Kreinbring in Zepernick ein Dressurlehrgang mit Jörg Ladwig statt.

14 Reiter-Pferd-Paare hatten sich in die Liste eingetragen, um vom Wissen des Neustädter Ausbilders zu profitieren. Somit war auch der Ausbildungsstand der Teilnehmer weit gestreut. Von E- bis S-Niveau war alles dabei und Jörg Ladwig verstand es, auf jeden Reiter individuell und mit viel Ruhe einzugehen. Nicht das Lektionsreiten stand im Vordergrund sondern die Durchlässigkeit und das taktvolle Reiten. Denn wenn die Skala der Ausbildung stetig verfolgt wird, sind Lektionen am Ende gar nicht mehr so schwer zu reiten. Und wenn etwas nicht gelingen wollte,

schwung er sich auch mal selber in den Sattel und demonstrierte, dass man auch ohne viel Kraftaufwand, dafür aber mit konsequentem Reiten zum Ziel kommen kann. Dadurch gingen alle geschafft aber zufrieden aus ihrer Unterrichtseinheit heraus und konnten sich über lockere und zufriedene Pferde freuen.

Auch für das leibliche Wohl der Reiter und Besucher war gesorgt. Der Hausherr der Reitanlage hatte einen Heizstrahler im Zuschauerbereich der Halle aufgestellt, damit niemand frieren musste. Es gab Kaffee, Kuchen und leckere Schmalzstullen und die Stimmung war sehr familiär. Der Hallenboden war vorbildlich gepflegt, so dass jeder Reiter optimale Bedingungen vorfand.

*E. Sch.*



Zwei gelungene Lehrgangstage, nach denen sich alle freuen würden, wenn Jörg Ladwig (Mitte) wieder einmal hereinschaut.

Foto: Privat